



Journée internationale des droits des femmes

Le 8 mars 2025



Aujourd'hui c'est la Journée internationale des droits des femmes.

La municipalité s'engage dans la lutte pour l'égalité femmes-hommes : toute nouvelle plaque de rue portant un nom sera féminine !

La ville est fière d'honorer des personnalités inspirantes comme Claude Chauvière, Dina Goslar et Gisèle Halimi.

La rue Claude-Chauvière à Beaufort-en-Anjou :

Claude Chauvière, écrivaine et assistante personnelle de Colette dans les années 1930, a vécu à Beaufort-en-Vallée chez ses beaux-parents. Elle est décédée en 1939, dans le Var, à l'âge de 54 ans et repose dans le carré situé à droite de l'entrée du cimetière de Beaufort-en-Anjou. Aujourd'hui, une rue du lotissement des Airaults porte son nom.

— — —
Regardez la vidéo officielle du gouvernement : Qui sera le dernier survivant ? 3 hommes testent leurs connaissances sous simulateur de règles.

Le 8 mars, c'est la Journée internationale des droits des femmes ! L'occasion d'en apprendre davantage sur un sujet encore très tabou : les règles.

Trois hommes ont accepté de relever un défi : tester leurs connaissances sur les menstruations. Mais gare au simulateur de règles ! Protections hygiéniques, endométriose, anatomie, douleurs... Seront-ils à la hauteur ?